

Journée mondiale de prière

**Vendredi
4 mars**

**10h
Eglise de
Champagne**

**12h
soupe de
carême dans
l'Eglise.**

La Journée mondiale de prière en Suisse fait partie d'un mouvement mondial de femmes issues de nombreuses traditions chrétiennes. Chaque année, le premier vendredi de mars, elles invitent tous à célébrer une journée de prière commune. Grâce à la communion dans la prière et l'action, des personnes de nombreux pays du monde entier sont ainsi reliées entre elles.



Eglise
Évangélique
Réformée
du canton de
Vaud